

# 24Jam

## Berbagi Daging Kurban Polresta Mataram Potong Empat Sapi Dan Lima Kambing

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Jul 10, 2022 - 15:49



Mataram NTB - Polresta Mataram membagikan daging kurban pada saat perayaan hari raya Idul Adha 1443 H di halaman Polresta Mataram. Minggu, 10/7/22.

Sebanyak 4 ekor sapi dan 5 ekor kambing dengan melewati karantina dan pengecekan dokter hewan disembelih untuk dibagikan dagingnya kepada yang membutuhkan diserahkan kepada Panitia Kurban oleh Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK.

Pembagian daging kurban hasil sembelih dibagikan kepada fakir miskin, anak yatim, Pondok Pesantren dan Yayasan yang ada di Kota Mataram

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK mengatakan, setiap tahun perayaan Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriah, Alhamdulillah selalu rutin dan sekarang mengadakan kurban sebanyak 9 ekor terdiri dari 4 ekor sapi dan 5 ekor kambing dibagi menjadi 450 kantong, terangnya.

“Pagi ini kita melakukan pemotongan kemudian nanti akan kita distribusikan pada masyarakat khususnya masyarakat yang membutuhkan” tutur Wakapolresta pada saat diwawancarai oleh media.

Masyarakat yang menerima daging kurban tersebut, kata AKBP Syarif harus memenuhi syarat – syarat untuk menerima kurban.

“Salah satunya adalah fakir miskin dan anak yatim yang sudah terdaftar di Polresta Mataram” katanya.

Sedangkan sistem pembagian paket daging kurban, kata Wakapolresta paket – paket tersebut nanti kita akan distribusikan kepada masyarakat, terkait dengan data penerimaan daging kurban, kita sesuaikan dengan surat yang masuk dengan permohonannya yang ada di sekitar lingkungan Polresta Mataram.

Kami juga diberikan amanah dari Bank NTB Syariah dan Pondok Pesantren Abu Hurairah yang diserahkan oleh Ustadz Abu Kinan "

“Untuk distribusi sendiri permohonan yang menerima daging kurban tersebut yang harus kita prioritaskan,” terang Wakapolresta.

Kami berharap agar silaturahmi masyarakat dengan Polri semakin dekat serta menjadi ibadah untuk kita dan selalu menjaga stabilitas keamanan khususnya di Kota Mataram, tutup AKBP Syarif.(Adb)